

## Polisi Bersama TNI dan Warga Gotong Royong Bersihkan Material Luapan Sungai Jurang Dandang di Nganjuk

Achmad Sarjono - [NGANJUK.KAMPAI.CO.ID](http://NGANJUK.KAMPAI.CO.ID)

Apr 25, 2024 - 11:53



NGANJUK - Kapolres Nganjuk AKBP Muhammad, S.H., S.I.K., M.Si., kembali menerjunkan anggotanya dalam rangka bahu membahu bersama TNI dan warga melakukan pembersihan sisa-sisa lumpur dan material lainnya akibat luapan

sungai Jurang Dandang, Kecamatan Lengkung, Kabupaten Nganjuk, Rabu (24/04/2024).

Seperti diketahui, luapan sungai Jurang Dandang terjadi pada Selasa (23/04/2024) sekitar pukul 15.00 WIB hingga pukul 21.30 WIB.

Luapan itu membanjiri sedikitnya 4 desa yaitu Desa Ngringin, Desa Sawahan, Desa Prayungan dan Desa Banggle, Kecamatan Lengkung, Kabupaten Nganjuk.

“Kami bersama unsur 3 pilar Kecamatan Lengkung berupaya secepatnya membersihkan lumpur dan material lain yang terbawa oleh luapan Sungai,” ujar AKBP Muhammad.

Hal ini kata AKBP Muhammad untuk menghindari tersebarnya penyakit serta bahaya yang dapat ditimbulkan karena genangan air.

Diharapkan dengan dilakukan pembersihan sisa-sisa luapan air ini, aktivitas perekonomian dan mobilitas masyarakat secepatnya kembali normal.

Dengan demikian diharapkan kehidupan di daerah yang terdampak dapat segera pulih normal seperti semula.

Selama proses pembersihan, anggota Polres Nganjuk juga memberikan edukasi kepada warga sekitar tentang cara-cara aman dalam menghadapi bencana alam.

Selain itu Masyarakat juga dihimbau membersihkan lingkungan masing – masing demi mencegah terjadinya banjir.

“Bagi yang terkena dampak luapan air pembersihan ini untuk mencegah penyebaran penyakit,”kata AKBP Muhammad.

Kapolres Nganjuk berharap dengan edukasi ini, masyarakat akan lebih siap dan tanggap dalam menghadapi bencana alam yang kemungkinan terjadi.

“Kita berdoa semoga tidak ada lagi bencana alam di Nganjuk, dan walaupun ada minimal masyarakat dapat berkontribusi aktif dalam upaya pencegahan dan penanganannya,” pungkas AKBP Muhammad. (\*)